
＜総務部会＞

第３回部会は１０月４日（火）に新開成中部会、９月２８日（水）に新陽明中部会を開催し、地区行事

の開催日を揃える方法や、地区と学校との速やかな情報共有等、中学生が地区行事に参加しやすい環境づ

くりに向けて話し合いました。また、統合事業については、上庄中学校区は実施の方向、和泉中学校区は

実施しない方向、尚徳中学校区は、年内を目途に実施の有無を決定することになりました。閉校式は、令

和６年３月に市と市教育委主催で行うことになりました。

＜PTA 部会＞

PTA 部会では、制服と体操服について、アンケートを実施しました（主なアンケート結果は裏面掲載）。

９月２０日（火）に第３回部会を合同で開催しました。保護者の経済的な負担に配慮すること、これまで

の制服や体操服を使用できるようにすること、新しい学校をつくっていく観点からデザインを一新する

ことが必要、時間的な制約、生徒の心理的不安の軽減等、各委員から様々な立場や視点で意見が出されま

した。第４回の部会を１０月１９日（水）に合同で開催し、引き続き協議していきます。

＜学校運営部会＞

第２回の部会の話し合いを受けて、学校間での取り組みが進んでいます。事前交流を、上庄中１年生と

開成中１年生で１１月２２日（火）に実施、尚徳中１年生、和泉中１年生と陽明中１年生の交流を１１月

１１日（金）に実施することが決まりました。部活動では、各中学校の関係する部において、夏休み中か

ら合同の練習会・演奏会、練習試合そして秋季新人大会での合同チーム結成・大会出場を通して、市内中

学校の生徒の交流を進めています。

＜通学安全部会＞

第３回部会は９月２６日（月）に新開成中部会、９月２７日（火）に新陽明中部会を開催しました。ス

クールバス運行基準案をもとに、運行本数案を上庄中学校区３本、尚徳中学校区４本、和泉中学校区１本

とし、ルート案について話し合いました。

★現在検討中のルート案

上庄中校区：佐開～五条方～東山～友兼～開発～森政領家～開成中

今井～平澤～西山～稲郷～上据～森政地頭～医王寺～吉～開成中

木本～榎～中据～下据～開成中 （計３ルート）

尚徳中校区：六呂師～橋爪～伏石～松丸～川嶋～陽明中

蕨生～塚原～井ノ口～田野～陽明中

八町～柿ケ嶋～下唯野～七板～富嶋～森目～陽明中

上野～下麻生嶋～陽明中 （計４ルート）

和泉中校区：後野～朝日～九頭竜 IC～陽明中 （１ルート）

今後も、ルート、停留場所、緊急時の対応、冬季間の運行等の協議を続けていきます。
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第２回部会後の経過や第３回部会の主な協議内容についてお知らせいたします。再編に向けた多くの

課題について、丁寧に協議を進めています。
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＜制服、体操服に関するアンケート結果＞

＜児童生徒＞ ＜保護者＞

委員会や部会の結果などはホームページで公開しています

新中学校の制服について、次の中から、自分の考えに近いも

のを一つ選んでください。

①今の詰襟（男子）、セーラー服（女子）のデザインでよい。

②制服はブレザー型の新しいデザインにする。

③制服は決めずに、服装を自由にする

新しいデザインの制服にする場合、次のどれがよいですか。

次の中から、自分の考えに近いものを一つ選んでください。

（前の質問で②と答えた人のみ回答）

①新開成中と新陽明中の制服は色やデザイン、ネクタイなど

で違いがわかるようにする。

②新開成中と新陽明中は同じものにする。

新中学校の体操服について、次の中から、自分の考えに近い

ものを一つ選んでください。

①今の体操服のデザインでよい。

②新しいデザインの体操服にする。

③体操服を決めず、自由にする。

新しいデザインの体操服にする場合、次のどれがよいですか。

次の中から、自分の考えに近いものを一つ選んでください。

（前の質問で②と答えた人のみ回答）

①新開成中と新陽明中の体操服は色やデザインなどで違いが

わかるようにする。

②新開成中と新陽明中の体操服は同じものにする。

第２回学校再編準備委員会

第２回の新開成中学校再編準備委員会と新陽明中学校再編準備委員会を１１月８日（火）午後７時

から、結とぴあ３０５・３０６号室にて合同で開催します。

【お問い合わせ先】 大野市教育委員会事務局 教育総務課 TEL 0779-66-1111

FAX 0779-69-9110
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